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Quero parabenizar a todos, sem exceção. Vocês fazem a 
diferença no estado de São Paulo.

Estive em Marília no final de semana passada e ainda fala-
va “olha, nós estaremos lá segunda-feira.”

Sabemos que vocês têm se esforçado, e como é bom saber 
que no Brasil ainda existem pessoas como vocês, que se pre-
ocupam com os outros, deixam as suas obrigações, deixam as 
suas famílias, deixam os seus problemas para se preocuparem 
com problemas dos outros. Realmente vocês são pessoas espe-
ciais e merecem esta homenagem que o Coronel Camilo, como 
presidente desta sessão, está realizando hoje.

Parabéns a todos, contem conosco, Deus os abençoe. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Muito 

obrigado, Coronel Telhada, parabéns pelas palavras. Endosso o 
que o Coronel Telhada falou. Nem sempre conseguimos estar 
presentes nas reuniões dos Consegs, mas o meu gabinete, o 
gabinete do Coronel Telhada, e creio que dos demais parlamen-
tares, estão à disposição de todos.

Quero fazer outra homenagem, rapidamente. Quero pedir 
a todos os policiais militares que trabalham nos Consegs - 
normalmente elogiamos os Consegs, mas tem a figura muito 
importante do nosso capitão, do nosso tenente, do nosso sar-
gento - para que fiquem de pé.

Parabéns a todos vocês. (Palmas.)
Há integrantes de uma outra carreira que nos ajudam 

muito - e a mãe de um deles está fazendo aniversário hoje.
Peço aos integrantes da Polícia Civil para que fiquem de pé.
Onde está o Dr. Renato Rossi e a Dona Yolanda Farina 

Rossi? (Palmas.) Quero também cumprimentar a mãe do nosso 
delegado, Yolanda Farina, que está completando 81 anos. Para-
béns pelo aniversário. (Palmas.)

Agora vamos assistir a um pequeno vídeo sobre a impor-
tância dos Consegs, são declarações de autoridades que não 
puderam estar presentes.

Vamos ao vídeo do secretário de Segurança e do nosso 
governador.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns 

à fala do nosso governador, do nosso secretário de Segurança 
Pública, deixando um abraço. Eles não puderam estar presentes, 
mas tenho certeza de que gostariam de aqui estar.

Quero fazer mais algumas citações, não sabia que estava 
presente o nosso prefeito José Mauro Orlandini. (Palmas.) 
Venha, se quiser, à nossa Mesa de autoridades, por favor. Fique 
à vontade. Um grande abraço ao senhor. Quero saudar também 
o nosso vereador Andrea Matarazzo. Papel fundamental teve 
o vereador Andrea Matarazzo quando fizemos um trabalho de 
enfrentamento da desordem na Região Centro de São Paulo e 
em toda a cidade. Um grande abraço. (Palmas.) Saúdo também 
Andrea Feliponi Garcia, que está representando o nosso depu-
tado amigo, presidente da Frente Parlamentar de Empreendedo-
rismo, deputado estadual Itamar Borges; o Sr. Danilo Domingos, 
também representando outro militante na área de Segurança, 
deputado Gil Lancaster; Simone Boueri, representando o vere-
ador Conte Lopes, também da área de Segurança; o Sr. Denis 
Alexandre dos Santos, vice-prefeito de Rosana. Muito obrigado 
pelas presenças.

Pessoal, sabemos que trabalhar com segurança é uma 
atividade que não é fácil; trabalhamos com as agruras da 
vida. Mas tem alguns que também gostam e trabalham pela 
segurança trazendo alegria. Tem um presente, hoje, que sempre 
trouxe alegrias a nossas casas com suas brincadeiras. Quero 
deixar um grande abraço e uma salva de palmas para Ivo 
Holanda, 81 anos. (Palmas.) É um grande amigo da zona norte, 
e o filho, policial militar, está sempre presente também. Muito 
obrigado pela presença. Quero saudar também o irmão Antonio 
Carlos Martins, coordenador pedagógico da Obra Social Dom 
Bosco. Muito obrigado, irmão, pelo trabalho, a grande obra feita 
pelo Dom Bosco. (Palmas.) Levante-se, por favor, para que todos 
possam conhecê-lo.

Sabemos também que, além dos Consegs, toda a mobiliza-
ção da sociedade nos ajuda. Gostaria de citar também todos os 
nossos Consegs e todas as associações. Mas vou citar um, espe-
cificamente, e em seu nome todas as associações aqui presen-
tes, inclusive as que serão homenageadas. Porque essa mulher 
é uma vibradora, está sempre à frente, fez e faz um trabalho 
fantástico na comunidade onde trabalha, que é o Conjunto 
Nacional. É um exemplo para todos nós. Se quiser conhecer um 
bom trabalho em gestão, em segurança, em relacionamento, em 
tratamento da população, visitem o Conjunto Nacional. Vilma 
Peramezza, por favor. (Palmas.)

Dando continuidade, vamos chamar mais uma autoridade 
e representante para que use da palavra. Volto a falar: gostarí-
amos de chamar cada presidente de Conseg. Fizemos uma sele-
ção e vamos chamar um do interior, um da Grande São Paulo, 
um da Capital, representando todos vocês e sempre dizendo 
que o trabalho de todo mundo é importante. Sempre juntos, 
nós conseguimos fazer mais e melhor. E vocês estão fazendo. 
Muito obrigado.

Com a palavra, o Sr. Adilson Humberto de Oliveira, presi-
dente do Conseg de Andradina, representando, nesse momento, 
os Consegs do interior do Estado.

O SR. ADILSON HUMBERTO DE OLIVEIRA - Muito bom 
dia a todos, deputado Coronel Camilo, na pessoa de quem 
cumprimento as demais autoridades presentes. Prometi ao Sr. 
Evaldo que não vou pedir nada desta vez. Gostaria só de fazer 
alguns esclarecimentos. Muito se fala do Conseg, e o Conseg, 
realmente, faz um trabalho excepcional. Eu tenho membros 
efetivos que se desdobram para isso, mas pouco se tem dito, 
coronéis, de que Conseg também tem de trabalhar pelo bem-
estar dos policiais.

O que temos visto, e tenho reclamado muito lá pelo Con-
seg - eu, por uma iniciativa do Dr. Evaldo, articulo 12 Consegs 
das regiões do 28º Batalhão de Polícia Militar, e da Inter-10, 
CPI-10. Creio que quase todos os Consegs têm este problema: é 
a falta de estrutura nas polícias para que possam combater com 
mais efetividade a criminalidade.

Uma das únicas coisas que quero pedir a V. Exa., como 
deputado estadual, Coronel Telhada, é que se faça alguma 
coisa para a melhoria dos policiais militares e civis. Nós temos 
delegacias de Polícia que, se forem pegas de surpresa, os nos-
sos policiais poderão ser mortos; nós temos policiais militares 
andando com um único policial na viatura numa cidade de 12 
mil habitantes, cidade essa que é fronteiriça com Mato Grosso 
do Sul e que é muito problemática.

Acho que, em nome de todos os Consegs, temos de pedir 
também que se melhore a própria estrutura das polícias nos 
seus devidos batalhões. (Palmas.) Obrigado. Demais, só gostaria 
de dizer que estou muito feliz em estar aqui por uma proposi-
tura de V. Exa., onde os Consegs estão sendo homenageados

O Coronel Telhada acabou de colocar à disposição o gabi-
nete dele, o e-mail dele. Coronel, o senhor arrumou um chato 
para ficar atrás do senhor. É verdade. O que eu perturbo o Sr. 
Francisco Cabrera é brincadeira.

Quero citar também, como extensão da nossa Mesa, a pre-
sença do coronel Alberto Sardilli, comandante do M-7; a coronel 
Helena, do CPI-5, que veio de São José do Rio Preto para 
prestigiar os seus Consegs; o Sr. Orion Francisco Marques Riul, 
representando o presidente do Tribunal de Contas do Estado, 
Dr. Dimas Ramalho, nosso amigo, que foi também coordenador 
estadual dos Consegs no período de 2009 a 2011; o Sr. Durval 
Marques Dos Santos, presidente do Conseg Jardim Miriam, 
representando os Consegs da capital; a Sra. Maria Goreti da 
Silva Camarano, presidente do Conseg de Cotia-Granja Viana, 
representando os Consegs da Grande São Paulo; o Sr. Adilson 
Humberto Oliveira, presidente do Conseg de Andradina, repre-
sentando os Consegs do interior; e o coronel Carlos Leal, repre-
sentando a região de Sorocaba.

Antes de dar início a esta solenidade, agradecendo a todos 
os presentes por estarem prestigiando os nossos Consegs, nos-
sos líderes comunitários, gostaria de deixar um grande abraço 
a todos os nossos Consegs. Gostaria que ficasse de pé um 
dos mais antigos militantes dos Consegs, o Sr. Vicente d’Errico 
Netto, nosso presidente no Conseg Casa Verde, que está aniver-
sariando hoje. Parabéns.

Gostaria de dizer duas palavras iniciais aos nossos repre-
sentantes dos Consegs, muito obrigado. Muito obrigado por 
tudo que vocês fazem pela nossa segurança no estado de São 
Paulo, muito obrigado pelo trabalho integrado com a Polícia 
Militar, muito obrigado por dedicarem o seu tempo volunta-
riamente para ajudar as pessoas, muito obrigado por fazerem 
a diferença na região em que trabalham, em que moram, em 
que militam. Muito obrigado por estarem fazendo acontecer, 
ajudando as pessoas a terem um mundo melhor.

Para prestigiar os nossos Consegs, passaremos a ouvir as 
nossas autoridades. Convido agora o deputado estadual Coro-
nel Telhada para fazer uso da palavra.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Bom dia a todos. Gos-
taria de saudar o deputado Coronel Camilo, presidente desta 
sessão solene; o nosso querido amigo Evaldo Coratto, coorde-
nador dos Consegs do Estado de São Paulo; o coronel Duarte, 
comandante do Corpo de Bombeiros; a coronel Helena, de São 
José do Rio Preto; o coronel Sardilli, da região de Guarulhos; e 
todos os presentes.

Primeiramente, gostaria de parabenizar o deputado Coro-
nel Camilo pela tão bela iniciativa de se lembrar de nossos 
Consegs, senhores e senhoras que diariamente, ao longo desses 
anos, têm realizado voluntariamente um trabalho ingrato, um 
trabalho difícil, representando a comunidade e trabalhando 
junto com as polícias.

Sabemos o quanto é difícil falar de Segurança no Brasil, 
principalmente no estado de São Paulo, onde temos tido pro-
blemas sérios, onde, até pela cultura brasileira, a Segurança não 
tem o devido reconhecimento por parte da população, por parte 
das autoridades. Os senhores acabam ficando em uma situação 
muito complicada, porque estão entre a população e as autori-
dades, e acabam sofrendo uma série de críticas, uma série de 
impropérios por parte de pessoas que acham que temos um 
poder que não temos.

Sabemos que temos uma lei hipócrita, uma lei retrógrada, 
que precisa ser revista para que possamos trabalhar realmente 
no verdadeiro combate ao crime. Temos algumas leis que estão 
sendo trabalhadas, mas com dificuldade, como é o caso da lei 
do deputado Coronel Camilo, que trata dos famosos pancadões, 
que vocês enfrentam diariamente nos Consegs. Essa lei, da qual 
sou coautor, passou, foi sancionada pelo governador, mas até o 
momento ainda não foi regulamentada, o que não tem permiti-
do que as polícias trabalhem sério nesse aspecto.

Portanto, temos muitas dificuldades para resolvermos 
juntos, mas a homenagem é mais do que merecida, porque os 
senhores têm feito esse trabalho voluntariamente, sem receber 
nada. Sei que muitos dos senhores e das senhoras acabam 
tirando dinheiro do bolso para fazer o negócio andar e, mesmo 
assim, são acusados de usar o cargo, de querer levar benefícios.

O que mais me espanta é que às vezes o Estado parece que 
não toma ciência disso, a Secretaria de Segurança Pública não 
dá o devido valor. Nós, que acompanhamos os Consegs desde 
que foram criados, em 1986, 1987, quando éramos tenentes 
na Polícia, comandando companhia, comandando pelotão, 
sabemos de todas essas dificuldades. Passados 30 anos, os pro-
blemas continuam os mesmos, o Estado não se apercebe disso.

Vejo aqui o Cavallini, o professor João Batista, o Almir 
da Penha, o próprio Vicente da Casa Verde, e sabemos o que 
sofrem, o que passam. O coronel Arruda, que sempre foi um 
batalhador nessa área, sempre trabalhou forte pelos Consegs 
e hoje está pleiteando uma nova missão, mas sabe bem o que 
os senhores passam. Contudo, tenham a certeza de que, no 
que eu e o Coronel Camilo pudermos ser úteis, nós o seremos. 
Contem conosco nessa luta, nessa batalha pela valorização dos 
Consegs.

Não sei como, mas nós precisamos fazer com que o Conseg 
tenha um reconhecimento maior, em que haja condições de 
termos meios financeiros para trabalhar, porque, do jeito que 
está, não há meios, não há disponibilidade. É óbvio que, se 
tivéssemos como ajudar nessa parte, seria muito útil. Vemos a 
dificuldade pela qual os presidentes dos Consegs passam, pois, 
para fazerem uma reunião, precisam pegar um lugar empresta-
do e ficar de chapéu na mão na comunidade para fazer um café 
para o pessoal que está lá. E o pessoal ainda fala que a gente 
ganha o café por fora! Mas os senhores e as senhoras estão de 
parabéns.

Infelizmente, enquanto não melhorarmos a Segurança no 
Brasil, nós continuaremos com esses problemas, e precisamos 
de pessoas como vocês, que se dedicam, que se dispõem, que 
lutam, que ouvem impropérios e mesmo assim não desistem da 
luta contra a criminalidade.

São pessoas como vocês que nos fazem, aqui também, con-
tinuar na luta, porque nós passamos pelos mesmos problemas 
e, tenham certeza, numa escala muito maior. Mas nós estamos 
juntos nesse barco, nós estamos juntos nessa batalha e seremos 
vencedores se continuarmos irmanados, se continuarmos com 
os mesmos ideais. É muito bom estarmos em luta quando 
temos pessoas como vocês lutando conosco.

Parabéns a todos. Contem conosco nesta Casa. No que 
pudermos ajudar, tenham certeza que estaremos à disposição.

Também quero aproveitar a oportunidade para me des-
culpar, porque muitos presidentes de Consegs nos cobram: “O 
senhor não vem na reunião, o senhor na aparece”.

Primeiro, não dá para irmos às reuniões de terça e quarta 
porque temos expediente aqui, não é Camilo? E normalmente 
saímos daqui às 20h, 20h30, 21h, 22 horas. Já chegamos a sair 
de madrugada, nos dias de votação na Casa. Portanto, não é 
sempre que podemos comparecer, sem dizer a série de compro-
missos que temos aqui. Mas sempre que podemos, mandamos 
representantes e estamos atentos. Usem o nosso e-mail, usem 
o nosso gabinete, usem o nosso mandato. Nós estamos juntos, 
meus amigos.

13 - ROGÉRIO BERNARDES DUARTE
Comandante do Corpo de Bombeiros do Estado de São 
Paulo, parabeniza os Conselhos Comunitários de Segurança 
pela homenagem recebida. Declara que a Segurança é um 
dever do Estado, mas responsabilidade de todos. Destaca 
a relevância do trabalho dos Consegs para a sociedade 
e também para a qualidade de vida dos policiais. Faz 
comentários sobre a atuação do Corpo de Bombeiros 
no atendimento a ocorrências no trânsito. Destaca 
a importância de programas preventivos na área da 
Segurança.
14 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Presta homenagem, com a entrega de diplomas, ao 
delegado Renato Rossi, da 4ª Delegacia de Polícia de 
Sorocaba, e ao capitão da Polícia Militar Arlindo Soares de 
Albergaria Silva Júnior, do 1º BPM/I - São José dos Campos; 
e às associações Ame Jardins, Viva o Centro, Paulista Viva 
e Dom Bosco.
15 - VILMA PERAMEZZA
Diretora-presidente da associação Paulista Viva, faz 
histórico de suas parcerias com a Polícia Militar, quando 
passou a administrar, como síndica, o Conjunto Nacional 
e, posteriormente, ao tornar-se integrante da associação 
Paulista Viva. Subscreve os pronunciamentos, feitos 
nesta sessão, que defenderam a união entre as forças da 
sociedade civil e as polícias.
16 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Presta homenagem, com a entrega de diplomas, a diversos 
líderes de Conselhos Comunitários de Segurança.
17 - EVALDO CORATTO
Coordenador estadual dos Consegs, parabeniza os líderes 
dos Conselhos Comunitários de Segurança pela atuação 
em prol da sociedade. Agradece pela homenagem prestada 
aos Consegs. Enfatiza que seus integrantes trabalham 
voluntariamente. Destaca a importância dos conselhos 
para a implantação do programa "Movimento Paulista 
de Segurança no Trânsito", sobre cuja urgência discorre. 
Argumenta que as prefeituras precisam reconhecer a 
relevância dos conselhos para a manutenção da Segurança 
em nível local.
18 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Considera que os Consegs têm o desafio de agregar ainda 
mais pessoas. Defende a inclusão de educação moral 
e cívica no currículo escolar. Nega que a disciplina seja 
característica do período da Ditadura Militar. Parabeniza 
todos os líderes de Conselhos Comunitários de Segurança 
pela homenagem recebida nesta sessão. Anuncia a 
execução da "Canção dos Consegs". Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Camilo.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - LAINE DE AMORIM 

- Senhoras e senhores, bom dia. Sejam todos bem-vindos à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.

Esta sessão solene tem a finalidade de homenagear o Dia 
dos Consegs e líderes comunitários. Comunicamos aos presen-
tes que esta sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela 
TV Web e será retransmitida pela TV Assembleia no sábado, dia 
13, às 21 horas; pela NET, canal 7; pela TV aberta, canal 61.2; e 
pela TV Vivo Digital, canal 185.

Anunciamos a composição da Mesa principal desta sessão 
solene: deputado estadual e proponente desta sessão solene, 
Coronel Camilo; deputado estadual Coronel Telhada; Sr. Evaldo 
Coratto, coordenador estadual dos Consegs; tenente-coronel 
PM Homero de Giorge Cerqueira, chefe de gabinete da Casa 
Militar, representando o secretário-chefe da Casa Militar e 
coordenador estadual de Defesa Civil, coronel PM José Roberto 
Rodrigues de Oliveira; coronel PM Rogério Bernardes Duarte, 
comandante do Corpo de Bombeiros do Estado de São Paulo; Sr. 
Evandro Caramaschi Ferreira do Vale, assessor da Secretaria de 
Governo do Estado de São Paulo. (Palmas.)

Com a palavra o presidente desta sessão solene, deputado 
estadual, Coronel Camilo.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PDB - Havendo 
número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras e senhores, bom dia a todos. É um prazer recebê-
los na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, nesta 
Casa que é de todos nós, a Casa do povo, já deixando um 
grande abraço do nosso presidente efetivo, deputado estadual 
Fernando Capez, que sempre militou na área de Segurança 
Pública, junto com os Consegs. Ele pediu para dar um abraço 
a todos.

Vamos, nesta sessão solene, homenagear os Consegs, nos 
quais trabalham pessoas em prol de um mundo melhor.

Senhoras e senhores, esta sessão solene foi convocada pelo 
presidente da Casa, deputado Fernando Capez, por solicitação 
deste deputado com a finalidade de homenagear o “Dia dos 
Consegs e Líderes Comunitários”.

Esta Presidência convida todos para que, de pé, cantemos 
o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Banda da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do maestro 
subtenente Brisola.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns à 

nossa Banda da Polícia Militar! Obrigado maestro subtenente 
Brisola. Em nome da Presidência efetiva, agradeço pela execu-
ção do Hino.

Quero, agora, nominar as pessoas que compõem a Mesa 
principal, nossos amigos e que prestigiam nosso evento. Quero 
saudar o deputado Coronel Telhada, meu amigo - trabalhamos 
por 33 anos na Polícia Militar, entramos juntos. Ele foi um 
grande incentivador também no trabalho em conjunto com a 
comunidade, tanto quando trabalhávamos aqui, na área centro, 
quanto como comandante da Rota.

Quero saudar o nosso Evaldo Coratto, famoso Magrão, que 
cuida dos nossos Consegs, que está nos ajudando a melhorar, 
cada vez mais. Saúdo também o nosso tenente coronel Homero 
de Giorgio Cerqueira, que hoje está representando o chefe da 
Casa Militar, coronel José Roberto. Muito obrigado pela sua pre-
sença e leve um grande abraço ao coronel José Roberto

Comandante do Corpo de Bombeiros, coronel Rogério 
Bernardes Duarte, obrigado pela presença. Ele também traba-
lha muito integrado à nossa área de Segurança; Sr. Evandro 
Caramaschi Ferreira do Vale, assessor da Secretaria de Governo 
do Estado de São Paulo, a quem também agradeço a presença, 
sempre colaborando conosco.

Quero também agradecer um irmão, meu amigo, vereador 
Adilson Junior. Ele foi a pessoa que ligou para mim e disse: 
“Paulo, a Visão Laser está completando 80 anos, você já conhe-
ce a família e sabe o que aconteceu. Vamos fazer uma homena-
gem na Assembleia Legislativa.”

Eu prontamente falei: “Adilson, você está mais do que 
certo. Por que eu não tinha pensado nisso antes?” Muito obri-
gado, meu amigo, meu irmão, que também é um dos responsá-
veis por esta sessão solene estar acontecendo hoje.

Por fim, quero agradecer o pessoal do Cerimonial, os 
funcionários da Casa, o pessoal do Fernando Capez, nosso pre-
sidente. Todos se empenharam.

A agenda para sessão solene estava lotada para todo o 
ano. Nós insistimos e pedimos a compreensão, e eles pronta-
mente atenderam e conseguimos esta data, assim que houve 
uma desistência.

Muito obrigado aos funcionários do Cerimonial. Obrigado 
à assessoria do nobre deputado Fernando Capez, que colocou a 
Casa e os funcionários à disposição.

Dr. Colombo, leve meu abraço e meu reconhecimento e de 
minha família. Espero que Deus lhe abençoe muito, que Deus 
ilumine a sua família. Os passos de um homem bom são con-
firmados por Deus. Hoje estamos confirmando quais são seus 
passos e o que V. Exa. tem plantado em nossas vidas.

Parabéns, mais uma vez para a cidade de Santos, para a 
Baixada Santista. Como disse meu amigo, presidente Dimas 
Ramalho, eles encheram e abrilhantaram a Assembleia Legisla-
tiva, representando com maestria nossa região. Peço uma salva 
de palmas a todos vocês, que abrilhantam nossa Casa.

Que Deus abençoe Dr. Colombo, o senhor e a sua família.
Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência 

agradece às autoridades, à minha equipe, aos funcionários da 
Audiofonia, da Taquigrafia, da Conferência de Debates, do Ceri-
monial, da Secretaria Geral Parlamentar, da Imprensa da Casa, 
da TV Alesp e das Assessorias das Polícias Civil e Militar, bem 
como todos que, com suas presenças, colaboraram para o êxito 
desta sessão solene.

Convido todos para um coquetel que será servido no Salão 
Waldemar Lopes Ferraz.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 10 minutos.
* * *

 8 DE AGOSTO DE 2016
45ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AOS CONSEGS E LÍDERES COMUNITÁRIOS

Presidente: CORONEL CAMILO

RESUMO

1 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - LAINE DE AMORIM
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Informa que a Presidência convocara a presente 
sessão solene, a requerimento deste deputado, com a 
finalidade de "Homenagear o Dia dos Consegs e Líderes 
Comunitários". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro". Agradece aos líderes dos Consegs - 
Conselhos Comunitários de Segurança por, em sua atuação 
conjunta com a Polícia Militar, trabalhar pela Segurança no 
estado de São Paulo.
4 - CORONEL TELHADA
Deputado estadual, parabeniza o deputado Coronel Camilo 
pela iniciativa de prestar esta homenagem. Reconhece as 
dificuldades que os Consegs enfrentam todos os dias em 
seu trabalho. Destaca o caráter voluntário do cargo de líder 
dos conselhos. Considera que a área da Segurança não 
recebe o devido apoio do Poder Público e da sociedade. 
Defende mudanças na lei penal brasileira. Elogia os líderes 
dos Consegs pela atuação.
5 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Presta homenagem aos policiais militares e civis que 
servem aos Consegs. Anuncia a apresentação de vídeo 
alusivo a esta solenidade, do governador Geraldo Alckmin 
e do secretário de Segurança Pública, Mágino Alves 
Barbosa Filho.
6 - ADILSON HUMBERTO OLIVEIRA
Presidente do Conseg de Andradina, representando os 
Consegs do interior, afirma que os Conselhos Comunitários 
de Segurança também devem trabalhar pelo bem-estar dos 
policiais. Acrescenta que muitas delegacias e batalhões 
não contam com a infraestrutura que seria necessária. 
Agradece pela homenagem prestada aos Consegs.
7 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Destaca a importância da atuação conjunta da Polícia e 
dos Conselhos Comunitários de Segurança.
8 - MARIA GORETI DA SILVA CAMARANO
Presidente do Conseg Cotia/Granja Viana, representando 
os Consegs da Grande São Paulo, argumenta que os 
Conselhos Comunitários de Segurança devem se focar 
em Saúde, Segurança e Educação. Menciona programas 
que, a seu ver, trazem resultados positivos, como o 
Proerd e o "Vizinhança Solidária". Defende a união e 
intercomunicação dos líderes dos conselhos. Agradece pela 
homenagem.
9 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Enaltece o apoio do coronel Luiz Eduardo Arruda e do 
capitão Arlindo Soares de Albergaria Silva Júnior, ambos da 
Polícia Militar, à implantação dos Conselhos Comunitários 
de Segurança.
10 - DURVAL MARQUES DOS SANTOS
Presidente do Conseg Jardim Miriam, representando os 
Consegs da Capital, faz coro aos pronunciamentos dos 
líderes de Conselhos Comunitários de Segurança que o 
antecederam. Agradece pela homenagem recebida.
11 - EVANDRO CARAMASCHI FERREIRA DO VALE
Assessor da Secretaria do Governo do Estado de São 
Paulo, destaca a justeza da homenagem aos Conselhos 
Comunitários de Segurança. Menciona a grande redução 
do índice de homicídios no estado de São Paulo nos 
últimos quinze anos. Lamenta que as estatísticas de 
violência no trânsito não tenham apresentado melhora. 
Discorre sobre o programa "Movimento Paulista de 
Segurança no Trânsito". Explica como os Consegs podem 
colaborar com a iniciativa.
12 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Dá conhecimento de estatísticas acerca do grande número 
de mortes no trânsito brasileiro.


